



Reformas al vapor, constante de la 4T: Mario Calzada



Las reformas al vapor siguen siendo una constante del partido mayoritario y solo hacen que se siga legislando con errores, lagunas y perjudicando a millones de mexicanas y mexicanos; aseguró el diputado federal del PRI, Mario Calzada Mercado.

Como ejemplo, dijo, están las leyes secundarias en materia energética, que representan un retraso para el sector, afectan la competitividad, limitan la inversión y ponen en riesgo el bienestar económico de millones de mexicanos.

El legislador por el Quinto Distrito, apuntó que el desarrollo se mide a través del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y para este año se prevé un crecimiento que no llega al 1 por ciento: "cómo se extrañan los tiempos en los que, en los gobiernos del PRI, el crecimiento era del 2, 3 por ciento anual, del 12 o 14 en todo un sexenio y ahí están los números. Porque cuando crece el PIB, cuando hay buen desarrollo quiere decir que nos va bien a todos".

Recordó que en el sexenio de AMLO, la justificación para no tener crecimiento, fue la pandemia: "yo no sé, esta administración, a quién le vaya a echar la culpa, porque el pronóstico de crecimiento para el 2025, no llega ni al 1 por ciento".

Finalmente, el legislador Mario Calzada dijo que, se promueven políticas públicas que no estimulan la inversión privada al tema de energía, ahuyentan la inversión y no le suman al desarrollo del país.

<https://www.tallapolitica.com.mx/reformas-al-vapor-constante-de-la-4t-mario-calzada/>